

URGE INFORME SOBRE LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ALERTA SISMICA EN MORELOS: ARTURO PEREZ FLORES

- **Necesitamos que se explique a los morelenses el destino de 24 millones de pesos, señala el diputado de MORENA.**
- **Atenuar los efectos de sismos, compromiso que deben cumplir las autoridades de los diferentes niveles de gobierno.**

Es urgente que el gobierno estatal precise a los morelenses el avance de la implementación del Sistema de Alerta Sísmica Mexicana (SASMEX) pues necesario contar con herramientas de prevención que salvaguarden la vida de los habitantes de todos los municipios de la entidad, afirmó Arturo Pérez Flores, diputado presidente de la Comisión Especial para la Reconstrucción del Estado Morelos.

El legislador por MORENA recordó que la LIV Legislatura del Congreso del Estado de Morelos aprobó una partida presupuestal de 12 millones de pesos que se sumaría a una partida federal por la misma cantidad para complementar una inversión total de 24 millones de pesos para la instalación de la alerta sísmica.

“Es necesario saber con precisión la aplicación de dichos recursos públicos para fortalecer las tareas de prevención que ayuden a los morelenses ante fenómenos de esa naturaleza, incluso, evitando la pérdida de vidas”, recalcó el legislador.

En entrevista con medios de comunicación, el próximo 19 de septiembre se cumple el cuarto aniversario del sismo de 7.1 grados de magnitud que afectó a todo Morelos, con más de 23 mil 000 inmuebles dañados. Tepalcingo, Tétela del Volcán, Jojutla, Axochiapan, Ayala, Puente de Ixtla, Ocuilco, Tepoztlán, Zacatepec y Tlaquiltenango, fueron los 10 municipios que concentraron el mayor número de afectaciones.

El diputado presidente de la Comisión Especial para la Reconstrucción del Estado de Morelos subrayó que reconstrucción en las zonas dañadas avanza gracias al respaldo del gobierno del presidente Andrés Manuel López

Obrador, de la iniciativa privada y de los gobiernos estatal y municipales, aun cuando no ha sido fácil por las condiciones que nos impone otro gran reto, como lo es la pandemia propiciada por COVID-19.

“Hay por supuesto muchos pendientes en la reconstrucción y en tareas de prevención, y uno de esos pendientes es el SASMEX pues el sismo reciente del pasado 7 de septiembre nos hizo nuevamente recordar que Morelos es una de las seis entidades mayor sismicidad, catalogadas así por el Servicio Geológico Mexicano (SGM).

Informó que el próximo martes 14 de septiembre se instalará la Comisión de Reconstrucción para el Estado de Morelos en el salón de Comisiones del Congreso del Estado de Morelos.